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Não é o mais forte das espécies que 
sobrevive, nem o mais inteligente, mas 
aquele que mais reage às mudanças.

Charles Darwin

Ibaneis: “O empresário deve
ser parabenizado pela
capacidade de se reinventar” 

O Sindivarejista reuniu os comerciantes filiados ao sindicato num evento 
de confraternização de fim de ano, ontem, no Dúnia Hall, no Lago Sul. O 
governador Ibaneis Rocha (MDB) esteve presente e foi recebido por Edson 
de Castro e Sebastião Abritta, dirigentes da entidade. “O empresário deve ser 
parabenizado pela capacidade de se reinventar neste período tão difícil. E como 
governo, fizemos nossa parte em dar apoio aos comerciantes que empregam 
tantos trabalhadores com medidas como o Refis e o Pré-Economia para 
estimular a retomada da nossa economia”, declarou Ibaneis. O presidente do 
Sindivarejista, Edson de Castro, destacou o diálogo do GDF e a união de esforços 
para minimizar os impactos da pandemia e superar o “pesadelo do lockdown”.

Renato Alves/Agência Brasília

Grupo 
Drumattos 
foca no DF 
com Camarada 
Camarão

A marca deverá 
contar com 30 novas 
casas no país até 2025. 
A rede pernambucana 
Camarada Camarão, 
do Grupo Drumattos, 
inaugura sua primeira 
unidade em Brasília 
em 14 de dezembro, 
no Shopping ID. 
Será a maior unidade 
das 16 que já existem 
no país. Recebeu 
investimento de R$ 9 
milhões, gerando 120 
empregos diretos.

Fundo de 
investimentos

A rede, que já vinha 
crescendo, decolou em 
2019 quando o fundo 
de investimentos Vinci 
Partners entrou na 
sociedade. “As novas 
unidades vão gerar 
empregos e ajudar nesse 
momento de retomada 
da economia e volta do 
atendimento presencial 
do setor de alimentação 
fora do lar”, disse 
Sylvio Drumond, sócio 
majoritário da rede.

Sessões extras 
na Câmara 
Legislativa

Com um pacote de 
projetos referentes 
à economia local e à 
Lei Orçamentária de 
2022, o presidente da 
Câmara Legislativa, 
Rafael Prudente (MDB), 
sinalizou que poderá 
convocar sessões 
extras para amanhã 
e segunda-feira.

Veículos 
elétricos

Prudente conseguiu, 
ontem, a aprovação de 
um Projeto de Lei de 
sua autoria que isenta 
Veículos Elétricos do 
pagamento de IPVA.
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